



2023. 2. 3
No.40

おおきく なあれ!



学習のまとめに入ります

早いもので、今年度もあと2か月弱。2月に入り、子どもたち、そして担任一同は一層「2年生進級」に向けた意識を高めているところです。

国語については、1年生で習う漢字の学習が終わりました。今後は復習をしていきます。算数については、まもなく1年生の学習内容が終了します。その後は、これまで学習してきた内容の復習を行いながら、確実な習熟を図っていきます。毎日の宿題や音読カードへの取り組みの見守り、ありがとうございます。毎日決まった時間に丁寧に取り組む習慣がとても大切です。今後ともご協力、よろしくお願いいたします。

凧あげをします



来週、生活の時間に、クラスごとで凧あげをする予定です。今週は、カラーペンで凧に絵を描きました。ライトコートを使って、楽しく取り組む予定です。暖かい服装（スケートの時の服装）で登校させてください。なお、吹雪などでその日にできない場合もありますので、来週は、毎日暖かい服装で登校させて下さい。また、生活「きせつとなかよし」の学習で、次の週は、北光公園にそり滑りに行く予定です。以前の学年通信でもお伝えしましたが、そのりの準備をお願いします。落とし物も多くなっていますので、手袋や帽子などに記名をお願いします。

スケート学習終了しました!

今週で、スケート学習が全て終了しました。冬休み中に、ご家庭でひも縛りの練習をしてください、ありがとうございました。学習では、回を重ねる度にだんだんと上手になってきました。スケート靴を履いて、歩いたり、滑ったり、転んだり……。みんな一生懸命がんばりました。そうやって少しずつ上達していくのですね。

「習うより慣れろ」です。20日までリンクが使えますので、たくさん滑らせていただければと思います。

漢字25問テストがあります

来週の国語の時間に漢字25問テストを行う予定です。今回は、一年生で習った漢字80字から出題されます。また、今回は再テストも行う予定です。目標は100点です。学校でも十分に復習を行いたいと思いますが、ご家庭でもお子さんの学習を励ましていただければと思います。



